

BSG Pfingsttour 2023

Endlich ging es wieder los,
die Biker Tour, die war Famos.

Erstes Treffen Witterschlick.
Das war schon mal der erste Kick

mit Grillen trinken und auch Dart war der Abend sehr apart.
Am Morgen ging's dann endlich los.
Die Stimmung, die war grandios.

Das Wetter auch, denn Petrus lacht,
das hat er wirklich gut gemacht.

Mit sechs Bikern in die Eifel,
in Richtung Schuld
da gab's kein Zweifel.

Waldfrieden hieß doch unser Treff,
das kennen wir schon aus'm Effeff.

Drei Biker stoßen hier dazu.
Jetzt waren wir neun,
was sagst du nun'?

Entlang der Mosel, Richtung Trier nach Birkenfeld, da fuhren wir.

Vicinity hieß das Hotel
jetzt noch duschen und das schnell,
denn abends ging es zum
„Gleis4“
dort aßen und auch tranken wir.

Ein neues Club-Getränk entdeckt,
Puschkin Nuss Nougat ja das schmeckt.

Am Sonntag durch den Pfälzer Wald,
als man dort fuhr, man wusste bald

die Tour ausgearbeitet von nem Meister
Michael Käufer ja so heißer.

Durch diesen wunderschönen
Wald
kommt man zum Bostal See schon bald.

Bei „KostBar“ am See.
Bei Kaffee und Kuchen



muss man nicht nach schöneren Plätzen suchen.

Zurück am Abend ging's in die Stadt
vom koreanischen Busfahrer war man platt.

Weil alle so sympathisch sind, fahrt ihr umsonst mit Mann und Kind.
Nach gutem Essen, wilder Sause ging's in wilder Taxifahrt nach Hause.

Bei wunderschönem Sonnenschein
ging es am Montag wieder Heim.

Ohne Unfall ohne Pannen
sind wir in Schuld auseinandergeschieden.

Wenn einem so viel Gutes widerfährt
Ist es eine Wiederholung wert.

Liebe Grüße

Olli und Micha

